



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

### TERCERA ENTREGA

Jueves 22 de Julio de 2004

#### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalom Pastora

Invitado: Lombardo Martínez (Diputado del PLC)

Tema: Sistema parlamentarista

El diputado Lombardo Martínez dijo que el discurso de Daniel Ortega es repetitivo, porque no se le puede pedir un programa a un partido que no tiene nada que ofrecer y que en el ejercicio del poder, su modelo de economía de Estado y de sociedad igual son absolutamente un fracaso.

Añadió que las acciones del Presidente Bolaños por destruir el liderazgo del PLC, tendrán un efecto positivo a favor del FSLN.

**Emisora: Corporación**

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Edén Pastora

Tema: Candidatura edilicia

Pastora considera que la candidatura de Daniel Ortega le está haciendo mucho daño al verdadero sandinismo, al pueblo nicaragüenses por lo tanto, mientras Ortega no rectifique, le estará dando victorias fáciles a los antisandinistas.

**Emisora: Corporación**

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Tema: Panorama político nacional

Milo Gadea comentó que la sentencia de la CSJ emitida a favor de Álvaro Robelo es un irrespeto al pueblo, ya que están buscando que se le pague a un solo personaje 25 millones de dólares por la quiebra de su banco, cuando aquí hay sectores populares que están solicitando se les de un "miserable aumento salarial".

**Emisora: Corporación**

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Retiro de brigadas médicas

La Viceministra de Salud, Margarita Gurdían, expresó que hasta ayer se han retirado brigadas de algunos refugios de las comunidades afectadas por el cerro Musún, debido a que se han encontrado con gente armada, por lo que ha enviado una carta al SINAPRED con copia al general Carrión y al comisionado Carrión. Indicó que mientras la policía y el ejército no garanticen la seguridad del personal no podrán enviarlo.



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

+El Magistrado Rafael Solís informó que se aproximan dos sentencias donde podría salir BANCOSUR y posiblemente Banco del Café. Según Solís existen mecanismos que pueden haber evitado la quiebra de esos bancos. En todo caso quien tomó la decisión de quebrarlos fue el Poder Ejecutivo y la Superintendencia de Bancos. Consideró que es un abuso por parte del Presidente Bolaños decir que “andamos asaltando bancos a través de las quiebras”. Añadió que el gran problema es que el Mandatario quiere llevar un país en donde la justicia este en manos de los grandes bancos y de los empresarios. Destacó que este asunto no tiene carácter político como lo quieren poner. **(Noticiero CDNN / 100% Noticias / TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Carlos Guerra, señaló que quien tiene el dinero para corromper al Poder Judicial es el Gobierno y mencionó que hubieron magistrados en el Poder Judicial que tenían la máxima de estar siempre con el Poder Ejecutivo, porque la influencia de cada uno de ellos es sobre quien maneja la mayor cantidad monetaria. Negó que la sentencia a favor de Álvaro Robelo tenga motivaciones políticas. **(100% Noticias)**

+El Vicepresidente José Rizo expresó que con la resolución del BECA, ahora es más necesaria que nunca la Ley de Carrera Judicial, por lo tanto no es posible que un poder del Estado luzca evidentemente con interés de carácter partidario. Externó su deseo de ver a un Ejecutivo retomando su bandera, en una reforma profunda al Poder Judicial, sino que la población requiera de un Poder Judicial absolutamente independiente, transparente y sin estar sujeto a situaciones meramente partidarias.

En alusión a las expresiones que utilizó el Presidente Bolaños de que “ahora no se necesita ponerse un pañuelo en la boca para asaltar bancos”, el Vicepresidente Rizo dijo que no se atrevería a llamar delincuente a ningún funcionario del Estado y a nadie, porque como abogado siempre ha invocado que toda persona es inocente hasta que se pruebe lo contrario. **(100% Noticias)**

+En respuesta a la especulación, de que con el regreso del BECA y la solicitud de dinero hecha por Álvaro Robelo, se financiará la campaña del FSLN, Dionisio Marengo dijo que el Frente Sandinista nada tiene que ver con eso, ni con el caso de Henry Rivas. **(Noticiero CDNN)**

+Se informó que líderes del APRE de Tipitapa vienen hacia Managua, para protestar por las candidaturas de Alcalde y Vicealcalde que según ellos fueron “dedazos”, también reportaron impugnaciones en Jinotega, Boaco y Ciudad Sandino. Asimismo dijeron que a las cinco de la tarde habrá una asamblea municipal en Managua de líderes y bases del APRE que apoyan la impugnación de Martha Guillén en contra de Rafael Córdova. **(100% Noticias)**

+El presidente del Sindicato de la Construcción, Luis Barbosa, indicó que si el presidente de la Cámara de la Construcción, Alejandro Terán, no hace propuestas concretas, el día 23, en relación al aumento salarial de ese gremio, irán a huelga indefinida. Barbosa denunció que Terán le debe 5 millones de córdobas al INSS, el cual ya fue pagado por los trabajadores, por lo tanto ellos no reciben beneficios de salud por falta de pago. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El gerente de la Cámara de la Construcción, Fernando Valle, declaró que la huelga de ese sector era ilegal, porque se está en un proceso de negociación, se tiene una cita con el Ministro del Trabajo, para negociar ese asunto, por lo tanto solicitarán que se aplique la ley. Por su parte el Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdían, manifestó que la huelga se le califica como paro escalonado y hay que respetar eso, porque tiene entendido que es sólo por hoy, mientras tanto se revisará la situación. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Enrique Quiñónez dijo que “la propuesta de que su Eminencia el Cardenal Miguel Obando



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

abogue a favor del expresidente Alemán ante el FSLN, es una opinión de la diputada Jamileth Bonilla, no ha sido un punto de discusión, pero tampoco se puede dejar a un lado. Nosotros seguimos creyendo que el doctor Alemán es un prisionero político del FSLN y el señor Bolaños. Casualmente por esa torpeza de querer insistir en destruir el liderazgo de Arnoldo Alemán y dividir el partido, es que estamos sufriendo las situaciones que tenemos en este momento. No podemos excluir ningún tipo de situación que vaya a beneficiar la prioridad número uno de nuestro partido que es la salida del doctor Alemán. Están en disposición de sentarse en las mesas de negociación, ya que hay un sinnúmero de cosas que vienen como es el nombramiento del Procurado de Derechos Humanos, Magistrados de la CSJ y del CSE. Aquí todos pactamos, hacemos consenso y el que no quiera reconocer es hipócrita y en eso el que ha salido con la bandera de la torpeza y la hipocresía es Enrique Bolaños, porque es el primero que le ha doblado las piernas a Daniel Ortega". **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Bayardo Arce manifestó que hay que cerrar la Superintendencia de Pensiones, para no seguir gastando dinero que le cuesta a los contribuyentes. Agregó que el Gobierno tiene que demandarle a los organismo internacionales que instaron la creación de las AFP, para que asuman el gasto que esto ha tenido. **(Telediario, Canal 10)**

+El Secretario Ejecutivo del CONPES, José Luis Velásquez, negó los rumores de que esa institución desaparecerá y aclaró que se está planteando la necesidad de reformarlo, que es algo que han hecho todos los años. **(Noticiero CDNN)**